



## Diputados dejan 'plantados' a estudiantes de la UNAM

El encuentro que se iba a realizar este martes a las 8 de la mañana entre estudiantes de la Asamblea Interuniversitaria y diputados de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, finalmente no se llevó a cabo, debido a que “no estaba registrada ninguna reunión”, lo cual fue calificado por los jóvenes como una muestra de “indiferencia e irresponsabilidad”.

Luego de que no se les permitiera la entrada al recinto, los alumnos realizaron una transmisión en vivo en redes sociales en la cual leyeron un pronunciamiento donde lamentaron que no se cumpliera el acuerdo alcanzado con los legisladores después de la marcha que se realizó el pasado 20 de abril desde el Zócalo capitalino.



“El día de hoy nos dimos cita a las 8 AM, según lo acordado en la Asamblea Interuniversitaria después de que realizamos una movilización donde cientos de estudiantes vinimos a estas mismas instancias. En ella, la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados nos citó a esta hora, supuestamente para entablar diálogo. “Sin embargo, nos han informado trabajadores de la misma Cámara que a pesar de habernos citado, ninguna comisión de enlace ni vinculación se encuentra para recibirnos y que ‘no está registrada ninguna reunión’.

“Denunciamos a la Cámara de Diputados, que únicamente busca desgastarnos”, señalaron los jóvenes, quienes condenaron “la ruptura de acuerdos a pesar de un documento firmado que avalaba el encuentro de hoy”, lo cual demuestra “la indiferencia y la irresponsabilidad administrativa de las y los diputados. Señalamos a Cecilia Marquéz Alkadeff y María Clemente García, que fueron quienes firmaron dicho documento y al resto de miembros de dicha comisión”.

Los alumnos enfatizaron que “no venimos aquí sólo a tomarnos fotos o a escuchar pasivamente la demagogia y la retórica que los diputados pretendan imponer como respuesta a nuestros legítimos planteamientos; si no tuvieron la voluntad política de resolver las problemáticas históricas que aquejan a la UNAM y a la educación en general por su iniciativa, no esperamos que ahora pretendan reivindicarse como los ‘salvadores’; no pretendemos ser la moneda de cambio para ningún partido político o algún grupo de poder, no nos interesa”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/05/02/politica/diputados-dejan-plantados-a-estudiantes-de-la-unam/?from=page&block=politica&opt=articlelink>